

Antonia Enderlin fährt zu Bronze bei der Deutschen Mountainbike Downhillmeisterschaft im Thüringer Wald

Relativ spontan meldete sich Antonia Enderlin aus Eichstetten zur Downhill DM im Thüringischen Steinach welche am Wochenende vom 26.-27. September statt fand.

Da sie eigentlich eine ganz anderen Disziplin auf dem Mountainbike fährt war es eher ein Versuch hier ohne grosse Erwartungen gegen die Spezialistinnen anzutreten.

Aber schon am Samstag beim Qualifikationslauf zeigte sie ihre grosse Erfahrung auf schwierigem Untergrund und ihr Fahrkönnen bei widrigsten Bedingungen und landete auf Rang 2 zur großen Überraschung der Konkurrenz.

Schließlich hatte sie ja Niemand auf der Rechnung.

Am Sonntag galt es dann im eigentlichen Rennen, welches ca. 3 Minuten Vollgas bergab hieß, den Vortag zu bestätigen. Sie fuhr nahezu Fehlerfrei und landete mit nur einer halbe Sekunde Rückstand zu Rang 2 auf dem 3 Platz. Der Abstand zur Siegerin aus Bayern war nur gut 3 Sekunden.

Die weiteren Starterinnen waren dann schon deutlich weiter zurück.

Am Ende war es für ihr ersten Downhillrennen , dann noch bei einer DM, bei diesen extremen Wetterbedingungen ein unglaublich gutes Ergebnis. Der Ausflug nach Thüringen hat sich somit gelohnt.



Von links nach rechts : Lea Kumpf, Anastasia Thiele, Antonia Enderlin